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Disertasi ini membahas  Efektivitas Pendayagunaan Zakat  di Provinsi Sulawesi Utara serta peran BAZNAS dalam mengumpul, mendistibusikan dan mendayagunakan zakat. Permasalahannya  adalah, bagaimana Profesionalisme BAZNAS dalam Pengelolaan zakat di provinsi Sulawesi Utara? Bagaimana Pendayagunaan  Zakat di Provinsi Sulawesi Utara? Dan bagaimana Dampak Partisipasi umat Islam dalam membayar zakat di Provinsi Sulawesi Utara?. Penelitian ini diharapkan dapat : (1) Menjadikan BAZNAS Provinsi Sulawesi Utara Profesionalisme  dalam pengelolaan zakat. (2) Untuk mengetahui Pendayagunaan Zakat di Provinsi Sulawesi  Utara dalam membayar zakat.(3) Mengetahui dampak partisipasi masyarakat di Provivinsi Sulawesi Utara dalam membayar zakat.
Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), dengan pendekatan Teologis Normatif, Sosiologis, Syar’i, Filosofis dan Antropologis. Selain itu,  pengumpulan data kepustakaan (library Research) juga dilakukan dengan menggunakan berbagai referensi kitab-kitab Fikih, al-Qur’an, Hadis, Peraturan perundang-undangan. Sedang data lapangan di peroleh dari BAZNAS Provinsi Sulawesi utara, Kantor Pemerintah Sulawesi Utara, Badan Pusat Statistik  Provinsi Sulawesi Utara serta data muzakki 5 tahun terakhir 2007-2012 serta wawancara dengan Informan yang terdiri dari pengusaha, pengurus UPZ, tokoh agama dan PNS, masyarakat serta pengurus BAZNAS di kota Manado dan kabupaten Bolaang Mongondow serta pengurus BAZNAS Provinsi Sulawesi utara. Data dianalisis secara kualitatif yang meliputi: reduksi data, penyajian, dan penarikan kesimpulan. 
Hasil penelitian menunjukan bahwa efektifitas zakat belum maksimal karena jumlah dana yang terkumpul sedikit dibanding dengan potensi dana yang cukup besar, peran BAZNAS belum berfungsi dengan baik dalam mensosialisasikan zakat ma>l. Demikian juga dengan pengawasan UPZ belum optimal dilihat dari konsep dan program yang ada. Faktor pendukung dan penghambat efektifitas pendayagunaan zakat sudah ada berupa penyusunan program dalam rangka pelaksanaan operasional dan mengevaluasi jalannya program, sedangkan faktor penghambat  adalah terbatasnnya sumber daya pada BAZNAZ Provinsi Sulawesi Utara. Profesionalsisme pengolaan zakat  sangat baik karena adanya koordinasi lintas sektoral baik dengan instansi pemerintah melaui UPZ dalam mengembangkan potensi zakat namun masih dibutuhkan adanya sumber daya yang mempunyai skill secara memadai.

Adapun implikasi dari penelitian ini adalah: 1) untuk meningkatkan profesionalisme manajemen zakat, maka perlu melibatkan semua komponen dalam struktur organisasi. Dimana semua komponen bekerja sesuai dengan tugas dan fungsinya. Serta membuat desain pengembangan kompetensi sumber daya manusia yang ada di BAZNAS Provinsi Sulawesi Utara. 2) untuk meningkatkan pendayagunaan zakat maka, perlu disosialisasikan dengan melibatkan semua pihak sebagaimana disebutkan diatas, seperti melakukan kerja sama dengan beberapa Bank yang ada di Provinsi Sulawesi Utara, yang  bertujuan untuk mempermudah proses transaksi penyetoran zakat ma>l. 3). untuk mengetahui Dampak Partisipasi umat Islam dalam pembayaran zakat di Provinsi Sulawesi Utara  sehingga berpengaruh secara signifikan terhadap peningkatan taraf hidup umat Islam yang ada di Provinsi Sulawesi Utara, maka pengurus BAZNAS harus memaksimalkan seluruh potensi zakat yang ada di Provinsi Sulawesi Utara. 
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: طتبيق الاستفادة من الزكاة في محافظة سولاويسى الشمالية

توضح هذه الاطروحة العلمية في طتبيق الاستفادة من الزكاة في محافظة سولاويسى الشمالية ودور الهيئات الوطنية في الزكاة مجمعات بجمع وتوزيع الزكاة والاستفادة منها. .اما مشاكل الرئيسية التي تطرح فيها فهي : كيفية الاستفادة من أموال الزكاة في محافظة سولاويسى الشمالية؟ عوامل التمكينية ومنع تنفيذ الزكاة في سولاويسى الشمالية ؟ كيف الاحتراف إدارة الزكاة في سولاويسى الشمالية ؟ ومن المتوقع اهداف البحث 1) لتحديد الاستفادة من الزكاة في سولاويسى الشمالية ، 2) لتحديد العوامل التي تحول دون دعم وتنفيذ الزكاة في سولاويسى الشمالية. 3) جعل العامل الزكاة وكالات وطنية سولاويسى الشمالية مهنية في توزيع الزكاة وفقا لأحكام الشريعة الإسلامية والقانون رقم 23 لعام 2014 واللائحة الحكومية رقم 14 لسنة 2014 بشأن تنفيذ القانون رقم 23 لسنة 2011 بشأن إدارة الزكاة.

ناقش هذه المسألة مع اقتراب المعيارية اللاهوتية والاجتماعية والشريعة. البيانات التي تم جمعها مع أساليب الأدب (دراسة المكتبية) و دراسة الميدانية. ااما البيانات المكتبية تم جمعها  من قراءة   الكتب الفقهي، والقرآن الكريم والترجمات، والاحاديث النبوبة الشريفة, والنظم الدستورية. واما البيانات الميدانية التي تم الحصول عليها من وكالات وطنية العامل الزكاة سولاويسى الشمالية ، المكاتب الحكومية سولاويسى الشمالية وكالة الإحصاء المركزية في سولاويسى الشمالية ومزكى من العام 2007 - 2011، ومقابلات مع 50 المخبرين تتألف من رجال الأعمال والجمعيات الخيرية والقيادات الدينية والمجتمعية ومدينة مانادو ومنطقة Bolaang Mongondow. 
وقد تم تحليل البيانات بطريقة النوعية التي تضم تخفيض البيانات والعرض والاستنتاج. اللاحق للنتائج التي قدمت في شكل وصفي.
نتائج البحث اظهرت ان الاستفادة من الزكاة لا لتعظيم هذا المبلغ ضئيل مقارنة المزكي المحتملة كبيرة بما يكفي، لا يتم تعظيم دور الوكالة في مجمعات الزكاة الزكاة املال اجتماعيا. أما بالنسبة للعوامل دعم البرمجة وبرنامج التقييم الموجودة. في حين أن العامل المحدد هو محدودية الموارد البشرية في وكالة مجمعات الزكاة سولاويسى الشمالية. الاحتراف إدارة الزكاة جيدة جدا بسبب التنسيق بين القطاعات مع الحكومة من خلال الجمعيات الخيرية، لكنه لا يزال من الضروري الحصول على الموارد لديهم مهارات كافية.

اما الجواب عن المسالة التي تواجهها مجمعات الزكاة سولاويسى الشمالية فهي : 1) يجب تحسين فهم المجتمع المسلم عن الزكاة الزكاة الفطرة والزكاة المال من خلال التمديد للدين الإسلامي الخيرية والمؤسسات الدينية في محافظة سولاويسى الشمالية. 2) لتحسين الا ستفادات من الزكات يجب اشراك جميع اصحاب المصلحة و تسحيل دفع ا الزكاة   3) الزكاة التؤثر تأثيرا كبيرا على تحسن في حياة المجتمعات الإسلامية في محافظة سولاويسى الشمالية
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This dissertation discusses the Utilization Effectiveness of Zakat in North Sulawesi and BAZNAS role in gathering, distributing and utilizing zakat. The questions are: How Professional BAZNAS in Utilizing charity in the province of North Sulawesi is? How Utilization of Zakat in North Sulawesi? And what is the impact of Muslim participation in paying zakat in North Sulawesi? This research is expected to: (1) Make BAZNAS North Sulawesi Province professionalism in the  zakat management. (2) To determine Utilization of Zakat in North Sulawesi in paying zakat. (3) Examine the impact of community participation in North Sulawesi Province in pay zakat.

This is a field research using the normative theological approach, Sociological, Shar’i, Philosophical and Anthropological approach. In addition, data collection is library Research using a variety of reference books of Fiqh, Qur'an, Hadith, legislation. Data is also obtained from BAZNAS North Sulawesi, North Sulawesi Government Offices, Central Bureau of Statistics North Sulawesi as well as data muzakki last 5 years from 2007 to 2011 as well as interviews with informants consisting of entrepreneurs, UPZ officials, religious leaders and civil servants, public and BAZNAS officials in the city of Manado and district administrators BAZNAS Bolaang Mongondow and north Sulawesi province. Data were analyzed qualitatively that includes: data reduction, presentation, and drawing conclusions.

The results showed that the effectiveness of charity is not maximized because the amount is less than the potential of the fund is large enough, the role BAZNAS not function well in disseminating charity. Likewise, the control is not optimal UPZ views of concepts and existing programs. Factors supporting and inhibiting the effectiveness of utilization of existing charity will construct in the implementation of operational programs and evaluate the course of the program, while the limiting factor is BAZNAZ human resource on the North Sulawesi province. Profesional zakat administration is very good because of well coordination with government agencies through UPZ in developing the potential of zakat but still required the resources that have adequate skills.

The implications of this research are: 1) to improve the professionalism of zakat management, it is necessary to involve all the components in the organizational structure. Where all the components work in accordance with the duties and function it. As well as making the design development of human resource competencies in BAZNAS Province. 2) to increase the utilization of zakat then need to be disseminated by involving all parties as mentioned above, and also do the ease of depositing charity mal such. As cooperation with several banks in North Sulawesi, which aims to simplify the process of remittance transactions charity mal. 3) Impact of Participation of Muslims in the payment of zakat in North Sulawesi and therefore contributes significantly to the improvement of the living standards of the Islamic community in North Sulawesi, the management BAZNAS should maximize the full potential of zakat in North Sulawesi.
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